
Me motiva ayudar a que los trabajos no sean lugar de sufrimiento, sino de 
unión, crecimiento y colaboración. Por eso, en estos momentos tan difíciles 
para todos, pero especialmente para vosotros, que estáis en primera línea 
de la batalla, me gustaría (si fuera posible), poner un granito de arena que 
os ayude a estar un poquito mejor, a mantener vuestra enorme fuerza vital 
cada día.  
Ayudar es lo más bonito que hay en la vida. Así que para mí sería un 
privilegio saber que he podido ayudar a quienes más estáis ayudando ahora 
mismo en todo el mundo. Ojalá estas píldoras cumplan con ese objetivo.  
GRACIAS por tu confianza, GRACIAS por tu increíble esfuerzo diario, y 
GRACIAS por dejarme intentar ayudarte. GRACIAS! GRACIAS! GRACIAS!

Marcos Santos 

Arquitecto por la ETSAM, Coach Estratégico 
certificado por AECOP, analista Conductual 
DISC, especialista en Neurocomunicación.  

Desde el 2011 mi proyecto vital está dedicado a 
transformar los Espacios de Trabajo en Espacios 
de Vida. Lugares donde compartir, donde 
aprender y enseñar, donde crecer y contribuir a 
hacer de este mundo un sitio mejor, y sentirnos 
orgullosos de ello.  


